



La Ciudad firmó un Acuerdo con Vicente López y Santiago de Chile que establece el trabajo conjunto entre estos municipios en cuatro ejes: movilidad sustentable, innovación pública para el desarrollo de ciudades inteligentes, cultura y turismo. El objetivo es buscar soluciones para mejorar la calidad de vida de las personas.

El mismo se concretó en una reunión de la que participaron el jefe de Gabinete porteño, Horacio Rodríguez Larreta, junto al intendente de Vicente López, Jorge Macri, y el intendente del Gobierno Regional Metropolitano de Santiago de Chile, Claudio Orrego Larraín.

Está basado en cuatro ejes: movilidad sustentable, innovación pública para el desarrollo de ciudades inteligentes, cultura, y turismo.

Los tres municipios entienden a la movilidad sustentable como un camino para mejorar la calidad de vida de la población, creando ciudades que coloquen a las personas como centro de la escena, en lugar de a los automóviles (algo característico del paradigma del siglo XX). El objetivo es trabajar de forma conjunta en las prioridades para el transporte público, la movilidad sustentable, el ordenamiento del tránsito y seguridad vial, y la movilidad inteligente.

También conciben la innovación para el desarrollo de ciudades inteligentes no sólo como la incorporación de tecnología y metodologías sino como la combinación, entre otros, de la creatividad, la voluntad política y el liderazgo. De esta manera, se busca promover iniciativas de innovación pública, de apertura de datos y códigos de todos los desarrollos que se hagan en conjunto, y la capacitación de recursos humanos orientada a la generación del cambio cultural necesario para la implementación de ese tipo de iniciativas.

“Este acuerdo simboliza el trabajo conjunto que vamos a hacer en movilidad, cultura, innovación y turismo. Poniendo sobre la mesa estos temas, debatiendo, pensando y llevando a cabo proyectos compartidos, nos enriquecemos todos”, afirmó Horacio Rodríguez Larreta.

En materia cultural, el compromiso es tender redes de gestión que potencien el desarrollo cultural local y procesos culturales creativos descentralizados e inclusivos, como la capacitación de recursos humanos orientada a generar herramientas para la gestión cultural local, y generar intercambios artísticos y de espectáculos entre las partes.

El turismo es uno de los sectores estratégicos que guían el crecimiento económico de las regiones. Por eso, las tres ciudades incentivarán el intercambio de modelos de promoción del mismo, fomentarán la generación y producción de eventos turísticos, artísticos y culturales, y favorecerán el intercambio de información y experiencias, con el fin de incrementar las actividades de cooperación técnica en las áreas de desarrollo, promoción, calidad y

estadísticas del rubro.